

Hameln: Vermisster Sascha G. (27) meldet sich bei der Polizei

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 26. Januar 2017 um 10:25 Uhr

Er ist wohlauf:

Vermisster Sascha G. (27) meldet sich bei der Polizei

Donnerstag 26. Januar 2017 - Hameln (wbn). Er ist wieder da: Der gestern mit Spürhund und Polizeihubschrauber gesuchte vermisste Sascha G. aus Hameln ist wohlauf.

Offenbar war der 27-Jährige auf die Medienberichte über ihn aufmerksam geworden und hatte sich noch am Abend in der Polizeiwache an der Lohstraße gemeldet.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der ergänzende Polizeibericht aus Hameln:

„Die Suche nach dem 27-jährigen Hamelner, der als Patient am 24.01.2017 letztmalig im offenen Bereich einer psychiatrischen Fachklinik gesehen wurde, ist erledigt. Der Gesuchte erschien gestern Abend im Beisein eines Freundes auf der Wache Lohstraße. Anschließend wurde er wieder in die Klinik gebracht.

Ausschlaggebend für die persönliche Vorstellung des 27-Jährigen bei der Polizei soll die Öffentlichkeitsfahndung und Medienberichterstattung gewesen sein.

Hameln: Vermisster Sascha G. (27) meldet sich bei der Polizei

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 26. Januar 2017 um 10:25 Uhr

Über die Facebook- und Twitter-Fahndungs-Kanäle des Landeskriminalamtes Niedersachsen wurde die Bevölkerung aufgerufen, Hinweise zum möglichen Aufenthaltsort des Gesuchten der Polizei zu melden. Nach Angaben der Ermittler gingen daraufhin zahlreiche gute und ernstzunehmende Hinweise aus der Bevölkerung bei der Polizei ein. Die Fahnder bedanken sich ausdrücklich bei den Hinweisgebern und freuten sich über die gute Resonanz.“